



Diputados panistas denunciarán contratación de médicos cubanos

En la Cámara de Diputados integrantes de la bancada del Partido Acción Nacional advirtieron que tomarán medidas legales para denunciar la contratación de médicos cubanos cuyos derechos humanos serán violados, ya que trabajarán en condiciones de esclavitud. La diputada Mariana Gómez del Campo advirtió que su partido acudirá a las instancias nacionales e internacionales y arremetió contra el presidente de la República por propiciar la violación de derechos humanos y hacerlo con indiferencia. En tanto, el vicepresidente de la Mesa Directiva y también integrante de la bancada albiazul en San Lázaro, Santiago Creel, cuestionó cuándo se brindará un trato digno a los médicos mexicanos.

<https://drive.google.com/file/d/1IMts5gKCI0bhyLMSYcBCLS7QM-jcEhck/view>